

2020. 6. 2

発行: 桜本保育園

044(288)2545



6月に入り 非常事態宣言が解除になり 少しずつ こどもたちの 人数も ふえてきて にぎやかな声が響いて います。

新しい生活という 言葉が あちこちで いわれています。 保育園の 生活も 密を つくくふう 作らない工夫を もとめられ 保育者に 創意工夫の 力が 試されています。

「こどもたちが マスクを したら 苦しくて 暑さで 熱中症に なりそう」「はなれて と いっても わからないから どうしよう」「ごはん みんな いっしょに たべていたけど 時間差に する?」「おひるねの 場所 3か所に する? しきり いれて 飛沫を 遮断する?」などなど 考えると いろいろなアイディアが・・・。ひとは あたらしいことを 考える 力が いっぱいあるのだと かんじます。

こどもたちは 柔軟に 新しい生活に なじんでいきます。 だからこそ こどもにとって 楽しい 改革なのか おとのの 不安を 解消しているだけでは ないのか つねに ふりかえることが 必要だと おもいます。

外遊びから かえってきた 虹ちゃんさんが 「石鹼 3回 おして てのひら てのこう ゆびのあいだ ・・・」 終わりかと思ったら 「手首 指 きゅつきゅ」と ぶつぶつ 言いながら てあらい。 それも たのしそうに・・・。 たいへんなときだから 笑顔あふれる 過ごし方を したいですね。 (P)



6月のよてい

10日(水)

花の日礼拝

17日(水)

園児健診(3・4・5さいじ)

19日(金)

おみせやさんごっこ

20日(土)

プールそうじ

24日(水)

プール開き

26日(金)

虹님 Family Joyfull Day



News・おしらせ・알림・balita

20日(土) 2階のテラスを 夏模様に 変身させます。

プールを出したり こういしつ つく ちょっとした ちからしこと 力仕事が いっぱいあります。

おうちのみなさん ぜひ 手伝ってください。

9:30~12:00ごろ

Noticias・通知・Tin túC

登園自粛(おやすみできるひとは やすん でください)の 協力ありがとうございました。

6月も おうちですごせるときは お休み の協力ををお願いいたします。

長いお休みで 親子で疲れているときは 保育園に相談してくださいね。

また 37・5°C以上の熱が 出たときは 熱が下がったあと もう一日 おやすみの 協力を お願いします。



うつさない うつらないために 保育園では 少人数で すごすようにしたり 食事の時に 対面に ならない工夫、室内の消毒遊具の消毒など 行っていきます。